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А у вас было когда-нибудь такое чувство,
что вам недостаточно того, что написано в
книге, или вам хотелось бы продолжения? И
хочется дополнить оригинальное произведе-
ние своими мыслями и размышлениями? Да?
Вот и со мной такое часто происходит. Имен-
но по этой причине в моей жизни и появи-
лись фанфики. Что это такое? По сути,
любительские сочинения, написанные
по мотивам какого-либо фильма,
или книги. Существует множество
фандомов - сообществ, участни-
ков которых объединяет инте-
рес, связанный с произведения-
ми искусства, пристрастием к
определенному жанру, филь-
му, книге или сериалу. У этих
сообществ есть сайты и блоги,
где и публикуются и обсуж-
даются фанфики. 

Так почему подростки и не
только пишут фанфики,
несмотря на то, что некото-
рые считают это глупым
увлечением? Во-пер-
вых, это возмож-
ность раскрыть
свой внутренний
мир, показав
его во всей
красе. Во-вто-
рых, написание
фанфиков
помогает
открыть в себе
новые способ-
ности, напри-
мер, писать
стихи. Стих
является одним
из жанров фан-
фиков. В-треть-
их, это помогает
пополнить свой
словарный запас,
а, соответственно,
четче выражать свои
мысли. А еще это та
самая возможность
создать продолжение

любимой книги, пофантазировать, поделить-
ся эмоциями и найти единомышленников по
творчеству. 

Все пишется простым языком, без слож-
ных оборотов, незамысловато, а потому
легко в прочтении. Есть, конечно, и исключе-
ния, но даже те фанфики, которые написаны
немного непонятным стилем, завораживают
своей необычностью, и ты невольно начина-

ешь перечитывать их из раза в раз, рас-
крывая для себя все новые и новые

интересные моменты сочинения. Кста-
ти, у такого творчества есть свои
жанры, своя направленность и даже
рейтинги. 

Что касается меня, то я пишу фан-
фики по своим любимым произведе-

ниям. В их число входят: “Хроники
Нарнии”, цикл из семи фэнтезийных
книг, серия романов о “Гарри Поттере”,

“Хоббит”… И список на этом не заканчи-
вается.

На самом деле можно и дальше
углубляться в тему фанфиков

как одного из видов творче-
ства современного челове-

ка, разбираться
в их видах и
способах напи-
сания, истории
возникнове-
ния. Это зай-
мет много
времени.
Одно понят-

но точно -
фанфики
помогают

нам, подрост-
кам, не только

самовыражаться,
но и совершенство-

вать свои навыки напи-
сания сочинений, гра-

мотно преподносить
мысли, развивать
мышление и фанта-
зию. И это не глупо-
сти!

Анжела Мацало.

ФАНФИК - ГЛУПОСТЬ
ИЛИ ТВОРЧЕСТВО?

В наше время подростки находят много способов для
самовыражения. Кто-то рисует, кто-то поет, кто-то спортом
занимается, а я пишу фанфики.

Газета должна отображать школь-
ную жизнь: учебу, важные события в
школе, праздники. И главное - с созда-
нием газеты ученики будут в курсе про-
исходящего в школе. А хотят ли этого

сами ребята? Чтобы ответить на этот
вопрос, мы решили пообщаться со
школьниками. И по результатам прове-
денного опроса “Хотели бы вы чтобы в
школе была своя стенгазета?”, большая

часть респондентов дала положитель-
ный ответ. А значит, подростки хотят не
просто быть в курсе всех школьных
событий, а становиться их участниками.

Валерия Безносова.

На протяжении восьми месяцев я и еще
одна ученица СОШ №1 Елизавета Мамаева
обучались в школе “Доброволец Верхне-
волжья”.

- В ходе учебы, которая проходила и
дистанционно, при помощи компьютера, и
на встречах в Твери, мы узнали много
полезной и интересной информации о
волонтерстве, о способах помогать людям,
и, конечно, получили много незабываемых
эмоций от общения с единомышленника-
ми! - делится впечатлениями Елизавета. -
А главное - мы применили свои знания на
практике. 

Уже полгода мы помогаем детям с
ограниченными возможностями, которые
обучаются в коррекционном классе пер-
вой школы. Устраиваем разные викторины

и мероприятия, а также просто играем с
ними. В общем, стараемся делать все воз-
можное, что от нас зависит. Например,
сейчас организуем поездку детишек в
Тверской цирк на новогоднее представле-
ние. Помощь в этом оказывает руковод-
ство школы и другие неравнодушные
люди.

Конечно, быть волонтером не так уж и
просто. Во-первых, надо найти время,
которое ты готов дарить другим людям.
Во-вторых, обладать определенными
навыками и знаниями. Но главное даже не
это, главное - желание. И если оно у вас
есть, вы тоже можете пройти обучение в
школе волонтерства. Просто заполните
заявку на официальном сайте Комитета по
делам молодежи Тверской области

www.kdm69.ru в рубрике “Доброволец
Верхневолжья” или в группе в социальной
сети ВКонтакте vk.com/dobrovolec_69.

Давайте помогать друг другу и делать
этот мир лучше!

Виолетта Зубрилина.

- Вадим, что сподвигло тебя
баллотироваться в президенты
школы?

- Я решил внести
свой вклад в
школьную жизнь
ребят - хочу пре-
образовать ее в
лучшую сторону.  

- Как ты счита-
ешь, почему
выбрали
именно
тебя?

- Наверное, это показатель
того, что мне доверяют. Считают,
что я могу устранить недостатки
в организации досуга школьни-
ков. И представленная мной
предвыборная программа, судя
по всему, понравилась сверстни-
кам больше остальных.

- Расскажи подробнее о
программе. Какие ее цели уже
достигнуты, а какие еще в про-
цессе реализации?

- Моя программа включает в
себя организацию большего
количества внеклассных меро-
приятий и спортивных соревно-
ваний между классами, а также 

оформление стенда “Лучшие
спортсмены”. За две недели мы
успели лишь наметить план реа-
лизации программы и начали
оформление стенда. 

- Почему ты
решил офор-

мить именно
стенд ,
посвящен-
ный спорт-
сменам?

- Они, как
и отлични-

ки, -

гордость школы. Спортсмены
добиваются высоких результа-
тов, прославляют нашу школу,
Озерный на территории всей
области и даже за ее пределами.
Они заслуживают внимания. И
лучшие из лучших должны
попасть на этот стенд. 

- На реализацию програм-
мы - всего год, успеешь свер-
шить задуманное?

- Я считаю, что на воплоще-
ние в жизнь моей обширной про-
граммы года будет недостаточно.
Но я буду стараться. В этом мне,
конечно, помогут товарищи по
школьной скамье и учителя. 

- Как изменилась твоя
жизнь после избрания?

- Кардинально! Теперь, поми-
мо уроков, приходится много
времени уделять школьным де-
лам: встречаться с директором,
завучами, учителями, вникать в
проблемы школы, находить пути
решения. Важно понимать чего
именно хотят сверстники, как
лучше организовать мероприя-
тия. И нужно учитывать не только
свое мнение, но и окружающих
людей.

- Удается ли совмещать
школьную жизнь и обязанно-
сти президента? Не повлияли
ли новые заботы на успевае-
мость?

- Нет, абсолютно ничего не
изменилось в этом плане. Я четко
распланировал свое время, как
говорится, расставил все по
полочкам.

- Как ты думаешь, такой
опыт пригодится тебе в буду-
щем?

- Однозначно. Нужно быть
максимально активным, про-
являть свои организаторские
способности, а в некоторых слу-
чаях - искать творческий подход
к проблеме. Все это помогает
быть разносторонне развитым,
более собранным и ответствен-
ным не только за себя, но и за
весь школьный коллектив. Я еще
не определился с тем, какую про-
фессию выбрать, но, возможно,
именно эти качества сыграют
решающую роль в становлении
меня как профессионала своего
дела. 

Беседовала
Анастасия Жукова.

На днях состоялось очередное собра-
ние актива школы, на котором ребята, вхо-
дящие в состав Республики, обсудили
насущные школьные проблемы. Одна из
них - плохая информированность учеников
о мероприятиях, акциях и встречах в стенах
нашего образовательного учреждения. 

- РМиД существует уже 11 лет, - рас-
сказывает заместитель директора по вос-
питательной работе школы №1 Светлана
Викторовна Капитонова, - за это время
школьники, при поддержке педагогов,
успели многое сделать. Эта Республика
нужна нам для того, чтобы объединять

учащихся, чтобы они почувствовали себя
важным звеном в системе образования, и,
конечно, чтобы сделать их школьные
будни ярче и насыщенней. 

Но, к сожалению, некоторые ученики
не только не интересуются жизнью своего
образовательного учреждения, а вообще
не знают о существовании подобного
школьного движения. С целью как-то
повлиять на эту ситуацию, активные под-
ростки решили создать школьную газету.
Нужна ли она ученикам? Ответ на этот
вопрос даст соцопрос.

Анастасия Патрашина.

РЕШАЕМ ВСЕ САМИ!
А как иначе? Ведь у школьников Озерного есть такая воз-

можность. Уже 11 лет в школе №1 существует Республика
мальчишек и девчонок. Ребята сами решают, как сделать
школьную жизнь ярче и интересней.

У нас существует множество секций и
кружков для детей и подростков, где ребя-
та раскрывают свои способности в творче-
стве или спорте, а позже добиваются боль-
ших успехов. Здесь можно не только зани-
маться любимым делом, совершенствовать
свои навыки и общаться с единомышленни-
ками, но и путешествовать по городам
нашей огромной страны, а также участво-
вать в различных Всероссийских и Между-
народных конкурсах.

К примеру, не так давно из Сочи приеха-
ли воспитанники художественной школы. В
этом чудесном городе они представили свои
картины и новую коллекцию “Тверские
козочки”, показав всем, на что способны

художники из далекой Тверской глубинки.
Эта поездка подарила детям много приятных
впечатлений и интересных знакомств. Конеч-
но, без поддержки взрослых - педагогов,
родных и близких людей - это было бы
невозможно. Поэтому помочь ребенку стать
творческой личностью должны именно роди-
тели и наставники. Подросткам же необхо-
димо понять, что их жизнь в их собственных
руках, и, как пройдут драгоценные минуты
юношества, зависит только от них. 

Так что же вы выберете - заниматься
любимым делом, путешествовать и позна-
вать окружающий мир или вредить своему
здоровью? 

Даниил Ильин.

В ПРЕЗИДЕНТЫ -
СО ШКОЛЬНОЙ СКАМЬИ

Не так давно в школе №1 прошли выборы президента школьного самоуправления. Большая часть голосов была отдана в поль-
зу Вадима Бачилова. С момента его официального назначения на должность прошло немного времени, но работа уже началась.
Нам стало интересно, успеет ли Вадим всего лишь за 1 год выполнить все планы и достичь намеченных целей? Влияет ли это на
его жизнь и успеваемость в школе?

ПОМОГАТЬ МОЖЕТ КАЖДЫЙ!
Возможность бескорыстно помогать людям, получая вза-

мен бурю добрых эмоций и благодарных слов, дана каждо-
му из нас. Осталось только ей воспользоваться!

Безделие - самый страшный враг подростков. От скуки и
огромного количества свободного времени в их жизнь
приходят вредные привычки, например, курение, совер-
шаются неправильные поступки. Наиболее верное реше-
ние проблемы - найти себе занятие по душе. И в Озерном
сделать это очень просто.

СОЗДАВАТЬ ИЛИ НЕ СОЗДАВАТЬ - ВОТ В ЧЕМ ВОПРОС
Создание газеты - дело непростое. Тем более, школьной. Она должна быть

интересной, яркой и доступной для подростка.

НЕ КУРИ -
ПУТЕШЕСТВУЙ

Юные активисты РМиД обсуждают насущные проблемы школьной жизни.
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Елизавета и Виолетта с ребятами, для которых они стали верными друзьями.
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Воодушевленные путешествием художники Озерного.
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На прошлой неделе в школе №1 про-
шло третье в этом учебном году собрание
ребят, на котором подводились итоги за
последние шесть месяцев школьной дея-
тельности. Представитель от каждого клас-
са подробно рассказал о проведенных
мероприятиях и об успехах, которых учени-
ки достигли за это время. Было заметно,
что некоторые подростки волновались. Но
зря! Обстановка была очень дружелюбной,
каждые предложение и инициатива прини-
мались к сведению. 

На собрании рассматривались различ-
ные возможности информирования учени-
ков. Среди предложений - создание школь-
ного радио, а также - стенгазеты. В послед-
нем случае было решено взять по несколь-
ко редколлегий от каждого класса, кото-

рые будут отвечать за оформление стенда.
Ребята высказали свои мысли и по поводу
оформления здания школы к различным
праздникам. Затронули и тему о помощи в
подготовке домашнего задания ученикам
начальных классов. Как ни странно, боль-
шинство старшеклассников откликнулось
на эту идею с энтузиазмом. С неменьшим
воодушевлением ребята отреагировали и
на предложение Ирины Геннадьевны соз-
дать драматический кружок для 9-11 клас-
сов. Совсем скоро школьники представят
спектакль, для постановки которого, кста-
ти, уже выбрано произведение.

В результате активисты школы взяли
под карандаш все идеи, расписали план
действий, назначили ответственных по тем
или иным направлениям работы. А главное -

все ученики с нетерпением ждут следующе-
го собрания активистов, ведь такие встречи
помогают самим подросткам подружиться и

еще больше сплотиться, а педагогам -
узнать интересы своих учеников. 

Дарья Тимофеева.

Организация КВН - не такое простое
занятие, как может показаться на первый
взгляд. Но творческие ученики и опытные
педагоги прекрасно выполнили эту задачу. А
как же иначе? Ведь шутки и смех являются
неотъемлемой частью сложной и напряжен-
ной школьной жизни.

- КВН просто необходим нам, школьни-
кам, ведь иногда так нужно выплеснуть свою
энергию, и участие в КВН - самый лучший
способ для этого, - делится своими впечатле-
ниями участник команды “The Lost” Илья
Никошков.

У команд было совсем немного времени
на подготовку - всего две недели. Но и за
столь короткий срок ребята смогли приду-
мать много забавных шуток, а также само-
стоятельно озвучить отрывок из фильма (это
было домашним заданием для участников).

Проделанную работу ребят оценило
компетентное жюри, в состав которого
вошли сотрудники школы. В итоге победи-
телями среди младших школьников стала
команда 5 классов “Без пяти двенадцать”,
а среди старших классов - сборная коман-
да 9 и 10 классов”The Lost” . Все команды
были в полном восторге от проделанной
работы и полученного результата. Поэто-
му, планируется провести второй тур КВН
в конце этого учебного года.

- Хочется выразить огромную благо-
дарность учителям, принявшим активное
участие в подготовке команд, а именно -
А.Э. Яценко, М.М. Мамалыге, И.С. Марчен-
ковой,  Е.М. Сазоновой, А.В. Пахомовой,
Н.Ю. Масячиной, - добавил капитан коман-
ды “Тhe Lost” Вадим Бачилов.

Виолетта Зубрилина.

- Наталья Александровна,
скажите, в каком году вы пошли
в первый класс?

- Впервые я переступила
школьный порог в 1967 году. Но
до сих пор хорошо помню этот
день, ведь память сохраняет все
самое яркое и значительное. 

- А вы помните своего пер-
вого учителя?

- Конечно, моей первой учи-
тельницей была Анна Федоровна

Нечаева, прекрасный педагог,
заслуженный учитель РСФСР.
Анна Федоровна хорошо известна
старшему поколению нашего
муниципального образования.
Сотни ее выпускников с благодар-
ностью вспоминают любимого
педагога. В большей степени,
именно благодаря ее профессио-
нальным и личным качествам, наш
класс был очень дружным. Как
говорится, друг за друга горой!

- А вы поддерживаете связь
со своими одноклассниками?

- Стараюсь. Не всегда это
получается. Жизнь разбросала
нас по разным городам бывшего
Советского Союза. Среди моих
одноклассников есть военные и
врачи, преподаватели и инже-
неры, большинство из них
состоялись в профессии и в
жизни. Встречам с ними я всегда
рада. 

- Скажите, а почему Вы
выбрали профессию учителя?

- Выбирая профессию, мы
ориентируемся на людей, которые
рядом, которые влияют на наше
восприятие. На людей, чей жиз-
ненный опыт и профессионализм
вызывают у нас зависть. В хоро-
шем смысле этого слова. Такими
людьми для меня стали мои учите-
ля, на них хотелось быть похо-
жим. А самый главный пример и
нравственный ориентир в моей
жизни - моя мама, учитель началь-
ных классов СОШ №1, педагог с
30-летним стажем работы в одном
образовательном учреждении. 

- После института Вы верну-
лись в родные пенаты, в род-
ную школу, стали преподавать
школьникам Озерного физику.
А спустя годы возглавили это
образовательное учреждение.
Поделитесь самым запомнив-
шимся событием тех лет, когда
Вы были директором.

- Больше всего запомнились
выпускные вечера: это и празд-
ник, и итог большой работы -
яркий, трогательный, неповтори-
мый. Из серьезных достижений -
победа школы №1 в 2006 году в
приоритетном национальном
проекте “Образование”. Это был
высокий результат работы всего
коллектива школы в течение
нескольких лет.

- А сегодня Вы бы хотели
посидеть за партой?

- Всему свое время, и за
школьную парту я вновь села бы
сегодня только с одной целью -
убедиться, что в школы закупили
качественную мебель. (Смеется). 

- Что бы Вы пожелали
новому поколению учеников?

- Верить в мечту, настойчиво
двигаться к цели. А известный
лозунг “Учиться, учиться и учить-
ся” сегодня по-прежнему актуа-
лен, ведь одно из самых надеж-
ных вложений человека в буду-
щее - это знания и образова-
ние!

- И, конечно, ваши пожела-
ния первой школе, которой в
этом году исполняется 80 лет.

- Школа №1 имеет богатую
историю и традиции, которые
держатся на патриотизме, нрав-
ственности, преемственности в
образовании. Сохранить тради-
ции - чрезвычайно важная зада-
ча. И пусть с этой задачей школа
справится! Пусть в ее стенах каж-
дый будет успешен и счастлив!
Пусть, несмотря на почтенный
возраст, школа будет молода и
полна новых идей! 

Беседовала 
Анастасия Жукова.

Один из новых популярных видов спор-
та - воркаут - с недавнего времени имеет
актуальность и в Озерном. Возможно,
жители обратили внимание на группы под-
ростков, которые выполняют разнообраз-
ные физические упражнения и элементы
прямо на улице. И если раньше ребятам
приходилось тренироваться на детских и
пришкольных площадках, то теперь для
этого есть два новых спортивных комплек-
са. К слову, с появлением этих спортплоща-
док, состоящих из различных перекладин и
брусьев, количество занимающихся на
улице подростков значительно увеличилось.
А это значит, что теперь свою энергию
ребята направляют в нужное русло - в
спорт. Более того, занятия уличным спор-

том требуют немало усилий, развивают лов-
кость и сноровку, вырабатывают самодис-
циплину.   

- Я занимаюсь воркаутом потому, что
это очень хороший способ развивать свои
физические возможности, мотивировать
себя на достижение поставленной цели и
просто хорошо и с пользой проводить
время, - рассказывает старшеклассник Сер-
гей Бачилов. 

Можно с уверенностью сказать, что у
воркаута есть будущее. Как во всей стра-
не, так и в нашем ЗАТО! Ведь его особен-
ность - общедоступность. И не важно,
каким спортом ты занимаешься, главное -
продолжать стремиться к новым высотам. 

Вадим Бачилов.

В последнее время волон-
терство становится все более
популярным занятием среди
молодежи. Люди входят в ряды
добровольцев, потому что они
хотят делать полезные дела,
стремятся быть нужными
обществу. Многие готовы
посвятить все свое свободное
время тому, чтобы помогать
природе, бездомным живот-
ным и нуждающимся в под-
держке людям. Есть такие
неравнодушные активные
ребята и в Озерном. И чтобы
объединить их, мы решили соз-
дать на нашей территории
своего рода ячейку большого и
успешного движения “Добро-
волец Верхневолжья”, которое
работает по всему региону. Его
руководитель Ирина Голубен-
цова, как говорится, дала

“добро” и отметила, что будет
рада новым активистам. 

Со своей идеей мы отправи-
лись к директору МБОУ СОШ
№1 И.Г. Торопчиной. Зная, что
в прошлом году первая школа
стала федеральной площадкой
“Всероссийского движения
школьников”, мы предложили
создать на базе школы отряд
волонтеров.

- В рамках программы “Все-
российское движение школьни-
ков” есть направление “волон-
терство”, поэтому мы с
радостью поддержали предло-
жение юных журналистов, -
пояснила Ирина Геннадьевна.

Работа волонтеров Озерно-
го будет вестись в разных
направлениях. Конечно, в этом
году упор хочется сделать на
решение проблем загрязнения

окружающей среды, так как
2017 объявлен годом экологии.
Уже весной ребята, которые
вступят в ряды волонтеров,
пройдут обучение в школе
волонтерства “Доброволец
Верхневолжья 2.0”. Для удоб-
ства школьников учеба будет
проходить дистанционно.
Стоить отметить, что это тоже
очень интересный процесс:
каждому ученику присылается
кейс с лекцией. После, подроб-
но изучив его, добровольцы
выполняют различные задания.
Они направлены и на проверку
теоретических знаний, и прак-
тических навыков, и на разви-
тие творческих способностей у
волонтеров.

Вступай в наши ряды и
твори добрые дела!

Виолетта Зубрилина.

2017 объявлен Годом экологии, поэтому юные
журналисты решили спросить у озерчан, волнует ли
их вопрос загрязнения окружающей среды и готовы
ли они принимать участие в мероприятиях, направ-
ленных на решение этой проблемы. 

А это комментарии к данному опросу, которые написали озерчане на
просторах интернета в социальной сети “ВКонтакте”:

Андрей: 
- Свалки мусора везде. Страдает лес, водоемы. В гаражах выкиды-

вают бытовой мусор. Мусор убираем за другими. Обидно. Когда же люди
научатся уважению, хотя бы к себе.

Евгения: 
- Я в городке с 2012 года. За этот, сравнительно короткий промежу-

ток времени, окончательно поняла. “Свиней” больше, чем людей! Раньше
весной это было видно, а теперь и зимой! Зима уже не в силах скрывать
под снегом то, что люди оставляют. И каждый год одно и тоже! Человек
убирает своими руками, а “нелюди” идут и кидают. Все состоит из мело-
чей. Сегодня Ваш ребенок фантик выкинул, и Вы ничего не сказали, а зав-
тра уже взрослый пакет мусора на эстакаду выставит.

Прим. ред.: Стилистика авторов сохранена.

Школа в лицах
В рамках проекта, посвященного 80-летию средней школы №1, юные журналисты газеты “Дни

Озерного” начинают серию статей об учениках, которыми гордится это образовательное учрежде-
ние. В форме интервью подростки узнают у своих героев о самых интересных моментах школьной
жизни. И первый собеседник юных журналистов - глава ЗАТО Озерный Наталья Александровна
Яковлева, некогда - ученица школы №1.

Открой сердце
добру

По инициативе юных журналистов газеты “Дни Озерного” в средней
СОШ №1 создается отделение школы волонтеров “Доброволец Верхне-
волжья”.

ПЕРВЫЙ ТУР
ПРОЙДЕН!

В школе №1 впервые прошел турнир КВН. В нем приняли
участие 5 команд: от 5, 6, 7 и 8 классов, а также сборная
команда 9 и 10 классов. Несомненно, удовольствие полу-
чили все!

Спорт
на наших улицах

Что же это за спорт на улице и чего он стоит? Как можно
улучшить свои физические способности и самореализоваться
благодаря ему?

А ты готов помогать?

Создание школьного драматического театра, радио и стен-
газеты, украшение школы к праздникам - эти и другие идеи
высказывали юные активисты на собрании школьного дви-
жения “Республика мальчишек и девчонок”.

ПЕРВЫМ ДЕЛОМ, ПЕРВЫМ ДЕЛОМ…
ДЕЛА ШКОЛЬНЫЕ!В опросе приняли участие 100

человек.
30% респондентов интере-

суются экологическими ката-
строфами, возникающими на
планете;

41% опрошенных постоянно
принимает участие в городских
субботниках и других акциях по
уборке территории в Озерном;

29% утверждают, что в этом
году обязательно примут участие
в экологических акциях.
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На фото: Александр Перевалов, Вадим и Сергей Бачиловы.
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Команда-победитель “Без пяти двенадцать”.
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А дальше кровь

отправляется в гематоло-
гический анализатор -
прибор для подсчета
ваших тромбоцитов и
гемоглобина. Фельдшер-
лаборант подносит про-
бирку с кровью к игле,
которая всасывает кровь
внутрь. Затем идет сме-
шивание крови с разны-
ми реагентами, после
чего аппарат выдает
бланк с результатами.
Эта процедура занимает
ровно две минуты на
каждого человека. 

1

3
4

Первый кабинет знаком
всем. Здесь берут общий и кли-
нический анализы крови, кото-
рые рассказывают о содержа-
нии лейкоцитов, тромбоцитов и
гемоглобина в крови. Если есть
изменения, то появляются
посторонние антитела, благода-
ря этому выясняют, больны вы
или нет. Одна из юных коррес-
пондентов - Виолетта - стала
самым настоящим подопытным.
Именно ее кровь сегодня мы
будем изучать под микроско-
пом. Итак, кровь в пробирке.
Возникает самый главный
вопрос: что происходит дальше?

Но далеко не все в
лаборатории происходит
при помощи техники. Боль-
шую часть работы фельд-
шеры-лаборанты, а имен-
но: Валентина Степановна
Бойкова, Елена Борисовна
Кравченко, Елена Констан-
тиновна Петрова и Ирина
Владимировна Матвеева
проводят вручную. Напри-
мер, лейкоцитарную фор-
мулу специалисты просчи-
тывают под микроскопом.
И здесь важны опыт и про-
фессионализм медиков. И
то, насколько это кропот-
ливая работа - изучать
кровь под микроскопом,
выявлять отклонения и
находить “больные” тром-
боциты, мы убедились
сами. 

А вот так, с помощью специальной сы-
воротки, которая добавляется в кровь, оп-
ределяется резус фактор и группа крови.
Увлекательный процесс нам продемон-
стрировала заведующая лабораторией
Марина Геннадьевна Онышко. Процедура
не сложная, но очень ответственная. Лю-
бая ошибка может стоить человеческой
жизни. И если медик сомневается в пра-
вильности проведенного теста, она отправ-
ляет стекло с кровью под микроскоп.  

ВЫВОД:
После многочисленных манипуляций с кровью наступает последний этап в

работе фельдшера-лаборанта - подсчет всех результатов и заполнение блан-
ков, которые и выдаются нам на руки. Да, нам кажется, что все очень просто,
а на самом деле - нет. Работа фельдшера-лаборанта, порой не заметная
обычному пациенту, не менее важна, чем труд врача. Ведь, например, без
данных анализов ни один хирург не возьмется за самую простую операцию.

Подготовила Анастасия ЖУКОВА.
Фото А. Ивановой.
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НАЙДИ СЕБЯ, ВОЗМОЖНОСТЬ ЕСТЬ

УГОДИ ГОЛОСИСТОМУ!

Мы - подростки - будущее нашей страны. И от того, по какому жизненному пути мы пойдем, какие ориентиры выберем,
напрямую зависит и путь России. Найти себя нам помогают взрослые: родители, педагоги, наставники и, конечно, органы
местного самоуправления. О том, как в Озерном организуется досуг подростков, о новых проектах, способствующих разви-
тию творческого и интеллектуального потенциала, мы поговорили с руководителем отдела образования администрации
ЗАТО Озерный Алисой Николаевной Агаповой.

Наступает волшебная пора. В комнате уже стоит наряженная елка. На кухне - запах мандарин. Все больше чувствуется при-
ближение самого долгожданного праздника - Нового года. Как создать вокруг себя новогоднюю атмосферу волшебства,
какой наряд выбрать и какие развлечения сделают ваш праздник еще более запоминающимся? - ответы на эти и другие
вопросы - в нашей статье.

- Алиса Николаевна, скажите
какие условия для развития под-
ростков и расширения их круго-
зора созданы в Озерном?

- В нашем муниципалитете
работают десятки кружков и сек-
ций для полноценного развития
детей: танцевальные и вокальные
студии, спортивные секции, интел-
лектуальные кружки. Большая их
часть сосредоточена в Центре раз-
вития творчества детей и юноше-
ства, Дворце культуры и Дворце
спорта. Здесь ребята узнают много
нового и интересного, развивают
свои таланты, раскрывают свой
потенциал. Главное - у каждого
подростка есть выбор, есть воз-
можность заниматься тем, что
хочет именно он. 

Помимо этого мы постоянно
организуем акции, фестивали,
тематические встречи и мероприя-
тия на свежем воздухе, которые
объединяют сверстников, семьи и
общество в целом. 

- Да, тема гражданского
единения и патриотизма в
последнее время становится
все более актуальной. Какая
работа проводится в этом
направлении?

- Патриотическому воспитанию
подростков уделяется большое
внимание. Часть мероприятий на
эту тему проходит на базе школ:
митинги, вечера памяти и встречи
с Героями Отечества. Также под-
ростки задействуются на всех
общегородских патриотических
акциях, таких как “Свеча памяти”,
“Блокадный хлеб”.

Говоря о теме патриотизма
нельзя не сказать о подростках,
которые обучаются в кадетских
классах Озерного, углубленно

изучают историю своей страны и с
достоинством несут гордое звание
“кадет”. Для них этот год был
ознаменован еще одним значи-
мым событием - вступлением в
ряды юнармейцев. Для нового
патриотического движения на
базе ЦРТДиЮ был создан военно-
патриотический центр. Ребята,
посещающие его, активно изучают
военные науки, историю, а также
краеведение. В планах организо-
вать регулярные выходы в 7
ракетную дивизию, чтобы на прак-

тике отрабатывать полученные
знания.

- Какие еще события, поми-
мо открытия военно-патриоти-
ческого центра, впервые про-
изошли на территории Озерно-
го в этом году?

- Активно продолжается реа-
лизация проекта “Яркое детство”,
в рамках которого за год в Озер-
ном прошли десятки встреч и
мероприятий для детей, начиная
от простых викторин и эстафет и
заканчивая масштабными общего-
родскими праздниками и фестива-
лями. И, что самое важное, уча-
стие в мероприятиях принимали
не только дети, но и их родители. 

Также на данный момент мы
работаем над открытием “Школы
милосердия” для подростков. Все
подробности об этом проекте мы
раскроем чуть позже.

- Внеурочная деятельность
положительно влияет на воспи-
тание подростков. А ведется ли
какая-нибудь работа с той
частью ребят, которые не
нашли увлечения по душе, и, к
сожалению, проводят свое сво-
бодное время бесцельно и бес-
полезно?

- Конечно! Представители
комиссии по делам несовершенно-
летних и защите их прав совместно
с отделом образования постоянно
привлекают трудных подростков к
участию в мероприятиях, событиях
Озерного, спортивных соревнова-
ниях. И очень важно понимать,
чего именно хотят современные
подростки. И чтобы наладить взаи-
мосвязь между нами - взрослыми
и школьниками - мы уже в следую-
щем году планируем привлечь
активы школ к этой работе. 

- Как именно будет организо-
вана эта работа?

-  Школьники будут напрямую
говорить о своих интересах и о
том, каким они видят свой досуг.
Всю информацию и свои предло-
жения они будут обсуждать на
встречах активов школ. И уже
самые рациональные и интересные
идеи будут передаваться напрямую
в отдел образования. Почему это
так важно для нас? Потому, что
именно от взрослых зависит, най-
дут ли подростки себя, смогут ли
они реализоваться в жизни. И мы
просто обязаны им в этом помочь.

Беседовала 
Виолетта ЗУБРИЛИНА.

Какие передачи смотрите? Не было ли момента, что хотели бросить
любимое дело? Кем хотели стать в детстве? Кому вы хотели бы позвонить
в прошлое? Эти и многие другие вопросы молодое поколение задает на
блиц-опросе “Сто вопросов взрослому”. На прошлой неделе школьники
встретились с новым гостем - директором Детской школы искусств Алек-
сандром Ивановичем Хаповым.

И такие встречи проходят в
стенах библиотеки Дворца культу-
ры каждые два месяца. У сотруд-
ников библиотеки давно возникла
задумка о таком мероприятии, как
“Сто вопросов взрослому”. И в
2013 году им удалось воплотить ее
в жизнь. За это время на месте
главного героя оказывались
самые разнообразные люди: от
директора школы до предприни-
мателя, от полицейского до работ-
ника законодательного собрания.
Организаторы и дети готовят свои
вопросы в зависимости от биогра-
фии и характера человека, с кото-

рым будут общаться. Зачем это
нужно?

- Дело в том, что дети, уходя
из стен школы, не знают жизни,
особенно, находясь в таких “теп-
личных условиях”, как в нашем
муниципалитете, - рассказывает
ведущий библиотекарь МБУ “Биб-
лиотека” Лидия Ивановна Тодоси-
енко. - Если здесь их хвалят за
пятерку, которую они получили в
школе, то в будущей жизни с ними
не будут церемониться. И поэтому
хотелось бы, чтобы гости дели-
лись жизненным опытом, направ-
ляли и учили юных озерчан каким-

то азам житейской мудрости. 
Последним гостем блиц-опро-

са стал Александр Иванович
Хапов. Интереснейшая  творчес-
кая личность. Профессионал свое-
го дела. Грамотный педагог, кото-
рый обучает детей по своей собст-
венной программе. Более того, он
самостоятельно пишет музыку для
своих учеников. И стоит отметить,
что в следующем году школе с
богатыми традициями, которую
возглавляет Александр Иванович,
исполнится полвека. Поэтому под-
росткам было о чем спросить
героя встречи, чему поучиться у

него. Ну, а после многочисленных
вопросов, которые касались не
только нюансов профессии, но и
личного опыта, интересов и пла-
нов на будущее, Александр Ива-

нович сыграл всем присутствую-
щим на аккордеоне. И это стало
гармоничным завершением инте-
ресной и познавательной беседы.

Анастасия ЖУКОВА.

ВСТРЕЧАЙ ЯРКО!
Ничто не сплачивает близ-

ких людей так, как украшение
дома к празднику. Сами укра-

шения навевают атмосферу
волшебства и дарят
радость. И чтобы угодить
Огненному Петуху - имен-
но этот символ олицетво-
ряет 2017 год, интерьер

обязан быть ярким и демон-
стративным. Это, в первую

очередь, касается палитры кра-
сок новогодних украшений.

Запомните, доминирующие цвета
предстоящего года - все оттенки
красного, цвета силы, уверенности,

любви, удачи.

В КАЖДОМ ИЗ НАС 
ЖИВЕТ АКТЕР!

И конечно, какой же праздник без конкурсов?
Чем больше конкурсов, тем веселее. Чтобы ваши

гости не заскучали, мы хотим предложить вам
немного развлекательных конкурсов.

Собравшись в кругу самых близких друзей,
можно устроить конкурс актерского мастерства.
Такое развлечение действительно будет очень
веселым и точно не даст никому скучать. Для
этого вам всего-то нужно выбрать сценарий

любого мультфильма или сказки о Новом
годе и разыграть его вместе с гостями.

Отличное настроение и вам, и вашим
гостям будет обеспечено, а, может быть,
кто-то откроет в себе актерские способно-
сти.

А специально для тех, кто обожает
мандарины, мы предлагаем следующее

соревнование - эстафету с мандарина-
ми. Для него вам следует поделиться
на 2 команды. В одном конце зала
установить подносы с мандарина-
ми - для каждой команды свой.
Задача каждого участника - добе-
жать до подноса,положить в сто-
ловую ложку мандаринку, донести
ее на ложке до команды и пере-
дать ложку следующему участни-
ку. Кто доставит все новогодние
фрукты раньше, тот победил.

И НАПОСЛЕДОК…
Загадайте своим гостям несколько

загадок про символ нового года.

Он важно по двору гуляет. 
Есть шпоры - только нет коня.
Есть гребень, только каждый знает,
Что им причесывать нельзя. Кто это?

Он носом в землю постучит,
Взмахнет крылом и закричит.
Кричит он даже сонный,
Крикун неугомонный.

Крыша одного дома не симмет-
рична: один скат ее составляет с
горизонталью угол 60 градусов, дру-
гой - угол 70 градусов. Предполо-
жим, что петух откладывает яйцо на
гребень крыши. В какую сторону
упадет яйцо - в сторону более поло-
гого или крутого ската?

Подготовили
Валерия БЕЗНОСОВА 

и Анжела МАЦАЛО.

С ИГОЛОЧКИ
Не менее актуальный вопрос: какой наряд

выбрать? Ведь нужно одеться не только красиво
и модно, но и ярко, под стать символу года. И
здесь также нужно отдать предпочтение красно-
му цвету. Хотя можно и поэкспериментировать.
Ведь Петух пестр, поэтому он не обидится, если
главным цветом вашего наряда будет не огнен-
но-красный, а, допустим, оранжевый или даже
белый, бордовый или пурпурный, золотой или
желтый. 

НЕ ВИДНА, НО ТАК НЕОБХОДИМА
Каждый из нас хоть раз в жизни, но сдавал анализ крови. Процедура не очень приятная, но необходимая. А кто-нибудь

задумывался о том, что же происходит с нашей кровью после того, как мы вышли из кабинета? Какую кропотливую работу
проводят медики-лаборанты, чтобы доктор смог получить результаты анализов и поставить точный диагноз? Юнкоры
“Дней” задумались и отправились искать ответы на свои вопросы в лабораторию горбольницы Озерного.

ХОЧЕШЬ ЗНАТЬ - СПРОСИ!
Ф

от
о 

А
. И

ва
но

во
й

А.Н. Агапова и юный журналист в процессе беседы.

Главный герой встречи - А.И. Хапов
и старшеклассники школы №2.
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Выражаем благодарность главному врачу горбольницы ЗАТО Озерный С.А. Васильевой и коллективу лаборатории больницы за помощь в организации экскурсии.
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